
 

F.A.: 31/07/2018 FP-ASE-02-F03.REV01 Página 1 de 3 

 

ACTA DE SESIÓN  
CONSEJO DE FACULTAD 

TIPO DE SESIÓN: Extraordinaria  

FECHA  DE 
APROBACIÓN:  

FECHA  DE 
MODIFICACIÓN:  

FECHA: 22 de agosto del 2019 N° DE ACTA: 008 

HORA DE INICIO:  14.16 Horas HORA DE FIN: 15.50 Horas  

DOCENTES ASISTENTES: 

• Mg. Sc. Roldán Acero, David  (Decano) 

• Ing. Omote Sibina, Rodolfo (Secretario) 

• Dra. Gil Kodaka, Patricia Liliana 

• Dr. Mendo Aguilar, Jaime Humberto   

• M. Sc. Porturas Olaechea, Raúl del Carmen  

• Dra. Olivares Ponce, Fabiola Otilia  

• M. Sc. Verástegui Maita, Anibal Severo        

• M. Sc. Carrillo La Rosa, Luis Lorenzo              

• Ing. Delgado García, Miguel Oswaldo            

• Ing. Molleda Ordoñez, Andrés Avelino 

DIRECTORES DE DEPARTAMENTOS ACADÉMICOS Y UNIDADES: 

• Dra. Olivares Ponce, Fabiola (DAIP)                

• Dra. Gil Kodaka, Patricia (UI)                 

• Dr. Miranda Cabrera, Rubén (DMAPEMA)   

• M.Sc. Galecio Regalado, Fernado (UEPS) 

• M. Sc. Raúl Porturas Olaechea (UP)    

• Ing. Martínez Ordinola, Nancy (UCA)         (Inasistencia justificada)    

DOCENTES AUSENTES: 

• Dr. Icochea Salas, Luis Alfredo             (Inasistencia Injustificada)            

• Ing. Martínez Ordinola, Nancy             (Inasistencia justificada) 

• Dr. Quispesivana Vásquez, Wilfredo   (Inasistencia justificada)                             

ALUMNOS PRESENTES: 

• Sr. Maldonado Yataco, Jorge Luis               (20161402) 

• Srta. Ordoñez Centeno, Ethel Faynn         (20150411) 

• Srta. Pérez Gonzáles, Francesca Melanie  (20150413)    

ALUMNOS AUSENTES: 

• Sr. Gamarra Navarrete, Rodrigo Miguel    (20141308)   (Inasistencia injustificada)  

• Srta. Martínez Rojas, Pamela                       (20151403)   (Inasistencia injustificada) 

• Srta. Medrano Torres, Gabriela Norley    (20140407))    (Inasistencia injustificada) 

QUÓRUM: 

Quórum mínimo de reglamento: 11 miembros 
Asistencia: 13 asistentes con voz y voto; 2 asistentes con voz 
Quorum requerido para ratificación (2/3): 13 miembros 
 
  
ORDEN DEL DÍA: 

 

1. TÍTULOS PROFESIONALES  

a. Tesis 

 

- El Sr. Decano pone a consideración del pleno el expediente de Título Profesional del bachiller Sr. 

Alvarez Claux, José Carlos; el Consejo de Facultad, luego de revisar y constatar que cumple con lo 

establecido en el Art. 150º y Art. 327º inciso “o” del Reglamento General de la UNALM. 
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Acuerdo 

Se acordó por UNANIMIDAD (13 votos) OTORGAR el Título de Ingeniero Pesquero al Bachiller Sr. Alvarez 

Klaux, José Carlos. 

 

- El Sr. Decano pone a consideración del pleno el expediente de Título Profesional del bachiller Sr. 

Luján Tantarico, David Ernesto; el Consejo de Facultad, luego de revisar y constatar que cumple 

con lo establecido en el Art. 150º y Art. 327º inciso “o” del Reglamento General de la UNALM. 

 

Acuerdo 

Se acordó por UNANIMIDAD (13 votos) OTORGAR el Título de Ingeniero Pesquero al Bachiller Sr. Luján 

Tantarico, David Ernesto. 

 

2. CREACIÓN DE CIRCULO DE INVESTIGACIÓN 

 

El Sr. Decano pone en conocimiento del pleno la carta de la Directora de la Unidad de Investigación 

enviando la propuesta de creación del círculo de investigación Usos Potenciales y aplicaciones 

biotecnológicas de las algas (CI-UPABAL) presentado por la Srta. Diandra Shesira Cáceres Ccaccya. 

 

Acuerdo  

Se acordó por unanimidad (13 votos) APROBAR la creación del círculo de investigación Usos Potenciales 

y aplicaciones biotecnológicas de las algas (CI-UPABAL) presentado por la Srta. Diandra Shesira Cáceres 

Ccaccya a cargo de la Dra. Patricia Gil Kodaka. 

 

3. APROBACIÓN DE LAS LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN 

 

El Sr. Decano hizo de conocimiento la carta enviada por la directora de la Unidad de Investigación de la 

Facultad de Pesquería donde se remite el documento sobre la propuesta para la actualización de las líneas 

de investigación. 

Al respecto el Sr. Decano indicó que estas líneas son una propuesta que debe ser aprobada por el Consejo 

de Facultad y tiene una duración de 2 años, y debe ser aprobado para que se incluida dentro delas líneas 

de investigación de la Universidad. 

La Directora informó que se realizaron talleres para la actualización los cuales contaron con la 

participación de los docentes, quienes analizaron las líneas actuales y a la vez se propusieron nuevas y se 

eliminaron aquellas las cuales no hubo evidencia de su desarrollo. 

Acuerdo: 

Después de realizar la votación se acordó por UNANIMIDAD (13 votos) APROBAR las líneas de 

investigación de la Facultad de Pesquería para los próximos 2 años. 

 

4. RATIFICACIÓN DOCENTE 

El Sr. Decano explica que de acuerdo a la categoría del docente este debe someterse a una evaluación el 

cual es realizado por la Comisión de Evaluación de Docente que está conformada por 5 docentes de la 

Facultad 
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Se procedió a dar lectura al acta de la CED N° 007-19/CED.  

 

La Dra. Gil menciona que el docente no cumple con los requisitos para ascenso por lo que sugiere que el 

documento vuelva a la CED, y que solo se evalúe la ratificación del mencionado docente. 

 

El M. Sc. Porturas menciona que, la CED se reunió 2 veces, en una de ellas solo asistieron los profesores 

Orrego, Olivares y Porturas. En una segunda reunión se estuvieron presentes los profesores Orrego, 

Olivares, Porturas y Gil. Por otro lado, el Dr. Gonzales no fue a las reuniones y presentó un informe en 

minoría aun cuando no sabía que se había discutido durante las 2 reuniones realizadas por lo que es 

irregular su informe. 

 

El M. Sc. Carrillo menciona que de acuerdo a la agenda solo menciona ratificación por lo que se debería 

votar solo por ratificación. 

 

El Sr. Decano menciona que el tema no se debería estar tocando en la sesión, cuando la CED es la 

encargada de evaluar y emitir el informe, el Consejo no está para enmendar errores de la comisión. 

 

Acuerdo 

 

Después del intercambio de ideas se acordó No incluir en agenda el punto de ratificación y tratarlo en la 

próxima sesión. 

 

Siendo las 15.50 horas se dio por concluida la sesión extraordinaria del día.  

 

 

 

 

                                                                                                                                    Ing. Rodolfo Omote Sibina 

                                                                                                                                           Secretario Académico  
 
 


